



El karateca Julián Pinzas se quedó con el Jorge Newbery de Oro. La Ciudad lo galardonó como el mejor deportista del 2015. Hubo 64 ganadores en distintas disciplinas y un reconocimiento especial al tenista Leonardo Mayer, a quien se le entregó la Copa Schapira, por su trayectoria.

La Subsecretaría de Deportes de la Ciudad realizó una nueva edición de los Premios Jorge Newbery en la cual se distinguió a los deportistas que se destacaron por su desempeño durante 2015 en el ámbito porteño. Julián Pinzas, representante de la Federación Metropolitana de karate, se llevó el mayor reconocimiento de la noche, al quedarse con la estatuilla de Oro. En total hubo 64 premiados, correspondientes a las distintas federaciones y asociaciones que presentaron su terna.

El evento, que se llevó a cabo en la Usina del Arte, contó con la presencia del Subsecretario de Deportes porteño, Luis Lobo, del Vicejefe de Gobierno de la Ciudad, Diego Santilli, y de distintas personalidades del mundo deportivo, periodistas, dirigentes y autoridades del Gobierno de la Ciudad, Nacional y de la Provincia de Buenos Aires.

Los ganadores de cada disciplina -elegido por un jurado especial integrado por los titulares de la Subsecretaría de Deportes de la Ciudad, el Comité Olímpico Argentino, la Confederación Argentina de Deportes, la Unión de Federaciones Deportivas Metropolitanas (UFEDDEM), la Comisión de Turismo y Deportes de la Legislatura de la Ciudad, el Círculo de Periodistas Deportivos y el Comité Paralímpico Argentino- se alzaron con el Jorge Newbery de Plata y compitieron por la estatuilla de Oro, que finalmente quedó en manos del karateca, Julián Pinzas.

La ceremonia, conducida por Majó Lezcano y Pablo Lamédica, comenzó pasadas las 20 con la actuación de la orquesta juvenil "Puente Azul", que interpretó tangos clásicos. Luego, y previamente a la entrega de los premios, el Subsecretario de Deportes porteño Luis Lobo se dirigió a los deportistas, arengándolos a pelear por sus sueños.

"Yo estuve del lado de ustedes y sé muy bien lo que significa esperar un premio, te tiemblan las piernas. Pero el verdadero premio para un deportista es levantarse todos los días y luchar a cada segundo para superarse", recordó el Subsecretario Luis Lobo.

Por su parte, el Vicejefe de la Ciudad, Diego Santilli, en la antesala de la coronación de Pinzas con el Newbery de Oro, felicitó a todos los participantes de la fiesta del deporte porteño, y los invitó, sobretodo a los más jóvenes, a reflejarse en los atletas que participarán en agosto próximo de los Juegos Olímpicos de Río.

"En dos años tenemos los Juegos Olímpicos de la Juventud y muchos de ustedes estarán

seguramente presentes, por eso les pido que se miren en estos atletas que hoy nos reperesentarán en Río como un ejemplo a seguir", manifestó Diego Santilli.

Además, se entregó la Copa Schapira en reconocimiento al mejor tenista de la última temporada, Leonardo Mayer.

Pinzas y un 2015 bañado de oro

El karateca nacido hace 24 años en la ciudad de Buenos Aires tuvo la mayor alegría de su carrera el año pasado cuando se coronó como el mejor en los Juegos Panamericanos de Toronto, Canadá, al quedarse con la medalla dorada en su categoría.

"Estoy muy feliz y muy agradecido. Este no es un triunfo personal, sino que de todo el karate en general. Esto sirve para seguir adelante peleando para que el karate esté presente en los Juegos Olímpicos de 2020", enfatizó el ganador del Newbery de Oro.